



Les sources concordantes annoncent le départ d'Eric Fopoussi de la chaine du peuple.

Départs en cascades chez Severin Tchoukeu. Voici venu le tour d'Eric Fopoussi de quitter lui aussi Equinoxe TV, quelques jours seulement après le départ de l'ancien rédacteur en chef de la chaine, Cédric Noufele, désormais à Radio Canada.

Il se dit qu'Eric Fopoussi s'est installé aux Etats Unis.

Difficile pour l'heure de savoir dans quel media international va déposer ses valises le désormais ex présentateur de l'émission 10-12 zénith.

Il suit ainsi les traces de ses anciens collègues de la rédaction centrale d'Equinoxe TV qui ont quitté contre toute attente la chaine privée basée à Douala, à l'instar de Mimi Mefo, Eric Kouamo, Godlove Kamwa, Carine Sontia, Mitterand Ndam ou encore Kate Djiaha, aujourd'hui tous installés en occident.